



Boletín No.089 Boletín Informativo

Cultura para la Libertad: Un paso hacia el cambio

Bogotá, 21 de noviembre, del 2024. Instituto Nacional Penitenciario y Carcelario – INPEC. Con la finalización del proyecto “Cultura para la Libertad”, los penados del Establecimiento Penitenciario de Mediana Seguridad y Carcelario de Riosucio en el Departamento de Caldas, dieron un paso transformador al reconectar con sus historias y emociones a través del arte. El canto, la pintura, la escritura y el teatro se convirtieron en herramientas clave para expresar su creatividad y reflexionar sobre su futuro.

Este proyecto, desarrollado con el apoyo de la Secretaría de Gobierno, la Asociación Redes de Solidaridad y el INPEC, demostró que el arte es un camino importante hacia la reintegración social. Durante el proceso, los participantes vieron una oportunidad para comprometerse con su crecimiento personal y con el propósito de no reincidir en conductas delictivas.

El resultado de este esfuerzo, mucho más que obras artísticas; es la creación de nuevas historias de vida, cargadas de esperanza y transformación. “Cultura para la Libertad” deja un legado de cambio, recordándonos que el arte no solo libera el espíritu, sino que también abre puertas hacia una nueva libertad.

Oficina Asesora de Comunicaciones INPEC

Calle 26 No.27 - 48, Bogotá D.C., Colombia
Conmutador: (+57) 601 2347474 Ext: 1244
prensa@inpec.gov.co